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令和４年度第１回総合教育会議 

会 議 録（概略版） 
 

 

 

 

    と き：令和４年８月２４日（水）１４時００分 

    ところ：湯前町役場 応接室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

湯  前  町 
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令和４年度第１回湯前町総合教育会議会議録（概略版） 

 

 令和４年度第 1 回湯前町総合教育会議を令和４年８月２４日午後 2 時 00 分より、湯

前町役場応接室にて会議を開いた。 

 

出  席  者  

          湯 前 町 長 長谷 和人 

         （湯前町教育長 中村 富人：欠席） 

          湯前町教育委員会委員 村井 信照 

          湯前町教育委員会委員 林  敦子 

          湯前町教育委員会委員 藤岡 祐子 

          湯前町教育委員会委員 堤田 秋男 

委員以外の出席者 

          総 務 課 長 西村 洋一 

          教 育 課 長 浅田  徹 

          教育課主幹 山崎 祥子 

          教育課主幹 赤池 寛子 

教育課係長 岩野 浩平 

          地域活性化起業人 大森 健宏 

 

議      題 

 

（１）学校給食について 

（２）新型コロナウイルス対策について 

（３）児童生徒の学力について 

（４）地域活性化起業人事業について 

（５）中学校部活動の社会体育移行について 

（６）地域学校協働活動について 

 

 

【配布資料】 

１ 式次第・議題資料 

２ 参考資料 

 ・令和 4 年度熊本県町村教育長理事研修会のまとめ 

 ・給食費管理システム導入業務見積書 

 ・運動部活動の地域移行に関する検討会議提言（令和 4 年 6 月 6 日）の概要 
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１ 開 会 午後 2 時 00 分 教育課長 

 

２ 町長挨拶 

・異常気象、地震・噴火などの自然災害 

・新型コロナウイルス感染状況、病床使用率、社会体育行事・敬老会の中止等 

・猛暑対策 

・教育長再任 

・自転車競技大会（ツアーオブ九州湯前ステージ） 

 

 

３ 会  議 

 

議事進行：長谷町長 

 

 

（１）学校給食について 

（資料説明：浅田課長・山崎主幹） 

・令和 3 年度給食実績・4 年度給食計画 

・給食費補助事業概要 

・給食費徴収状況（令和元年度から 3 年度決算まで） 

・給食費支援状況（令和 2 年度から 4 年度見込額まで） 

・学校給食費の公会計化について（概要・文部科学省公表資料） 

・令和 4 年度第 1 回湯前町学校給食共同調理場運営委員会資料 

・令和 4 年度新型コロナ対策臨時交付金事業（学校給食関係） 

 

【質疑】 

Q 長谷町長 中学校生徒 2 名の給食停止理由如何 

A 山崎主幹 不登校傾向等による給食停止願に基づくもの 

 Q 堤田委員 コロナ対策を踏まえた更なる給食費補助、完全無料化等如何 

 A 長谷町長 学校教育関係の町単独補助事業はふるさと納税を財源としている、令

和 5 年度にふるさと納税財源事業の見直しを行うところ。財源を含め引き続き検討

事項としたい。 

 A 浅田課長 給食費完全無料化については、900 万円程度の新たな財源が必要とな

る。令和 2 年度からの給食費補助金は調理業務委託料の低減分を間接充当した制度

となっており、近年働き方改革などに伴う調理業務委託料の増額も検討しており、 

  引き続き財源検討をしたい。 
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（２）新型コロナウイルス対策について 

（資料説明：浅田課長） 

・令和 2～3 年度教育課関係新型コロナウイルス対策事業実績 

・熊本県における新型コロナワクチン接種状況（市町村別・小児ワクチン接種状況） 

・児童生徒の感染状況 

 

【質疑】 

Q 浅田課長 学校での感染状況について保護者周知に関する問合せがあっている 

A 長谷町長 コロナ差別が発生しないよう留意し防災無線等による全体的周知 

       感染者の個人特定等に及ばないよう留意 

A 村井委員 国のガイドライン等に沿った対応が望ましい 

 

（３）児童生徒の学力について 

（資料説明：浅田課長） 

・令和 3 年度熊本県学力・学習状況調査の結果（湯前小学校） 

・熊本県学力調査結果（湯前中学校） 

・令和 4 年度全国学力学習状況調査結果 

 

【質疑】 

意見 村井委員 児童生徒の学力向上は学年と教職員の組み合わせも影響 

 

（４）地域活性化起業人事業について 

（資料説明：大森起業人） 

・地域活性化起業人活動報告書（令和 3 年 7 月～） 

 

【質疑】 

意見 長谷町長 大森起業人は地域密着型で活発な活動をいただいている 

 Q 堤田委員 中学校部活動の地域移行との関連如何 

 A 浅田課長 9 月補正予算で中学校部活動の地域移行検討委員会費用計上を予定、」

10 月以降検討委員会の中で検討し、令和 5 年 4 月からの段階的な地域移行に対応

したい。大森起業人の派遣元である（株）ルネサンスとの協議も行っているところ。 

 A 長谷町長 現行の学校長委嘱外部指導者も就業者であり、指導員の確保と働き方

改革とのバランス、移行後の費用負担、スポーツと競技とのバランスなども今後の

課題となってくる。 

 Q 村井委員 起業人活動とスポーツ推進員等との連携如何 

 A 大森起業人 現状は企業人単独の活動が大半、今後の計画としては脳トレ（シナ

プソロジー）のトレーナー育成などを予定している。 
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（５）中学校部活動の社会体育移行について 

（資料説明：浅田課長） 

・令和 4 年度湯前中学校部活動状況、中学校部活動規定 

・部活動の地域移行インターネット記事 

・運動部活動の地域移行に関する検討会議提言（令和 4 年 6 月 6 日）の概要 

 

【質疑】 

 意見 堤田委員 総合型地域スポーツクラブだんだんでの野球指導など好事例と 

考える。 

 意見 藤岡委員 大会等を踏まえると他町村との連携が想定される。 

 意見 村井委員 運動や文化芸術など生徒の活動低下が懸念される。 

         あるいは活動増加で学力とのバランスも懸念される。 

 意見 西村課長・村井委員 生徒の活動高低は保護者意向が影響する 

 

Q 長谷町長 保護者全てが就業者で帰宅時に生徒のみとなる世帯の把握如何 

 A 浅田課長 現状は未調査 

 

（６）地域学校協働活動について 

（資料説明：浅田課長・岩野係長） 

・「社会に開かれた教育課程」の実現のためのコミュニティスクールと地域学校協働 

活動の一体的推進 

・令和 3 年度湯前小中学校における協働活動実施状況 

 

 補足説明 岩野係長 令和 4 年度地域未来塾の実施状況 

 

【質疑】なし 

 

４ その他  

・堤田委員より町民グラウンドウォーキングロードの維持管理に関する要望等 

 

 

午後３時５０分 閉会 

 

 

作成者 教育課長 浅田  徹 


